## Sommerfest im Bürgerhof

redaktion (redaktion) am 27.06.2014



Bei den Konzerten im Bürgerhof geben sich vom 26. bis 28. Juni regionale und internationale Bands ein musikalisches Stelldichein

Die Veranstalter, das Freiwilligen-Zentrum und das Bündnis für Augsburg, präsentieren drei Tage lang ein abwechslungsreiches Konzertprogramm, welches durch das bürgerschaftliche Engagement vieler Helfer erst möglich gemacht wird. Der Bürgerhof – der Innenhof des Verwaltungsgebäudes am Rathausplatz – ist an den Veranstaltungstagen jeweils von 18 bis 24 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei.

Los geht es am 26. Juni mit einem internationalen Abend. Um 19 Uhr präsentieren **Musiker aus dem Kulturcafé Neruda** interkulturelle Musik in Perfektion. **Byron**, US-amerikanische Rock-Folk-Blues-Legende, führt im Anschluss ab 20:45 Uhr durch fünf Jahrzehnte Musikgeschichte. Zum Abschluss gibt es ab 22:15 Uhr feinsten Metal-Rock auf die Ohren: **Nobody Knows**, eine Formation aus der tschechischen Partnerstadt Liberec, steht für einen energiegeladenen Sound in der Tradition von Kiss und Motörhead.

Am 27. Juni präsentiert **KUKI** Augsburger Szene-Bands. Nach **Zappeks** »**Lieder übers Leben**« um 19 Uhr folgen Reggae'n'Roll von **Catfish** (20:45 Uhr) und Blues-Rock von **Sunday in Jail** (22:15 Uhr). Der letzte Tag der Konzerte im Bürgerhof steht am 28. Juni unter dem Motto »Junge Künstler treffen alte Hasen«. Um 19 Uhr präsentiert **Street Academy** eine abwechslungsreiche Show aus Musik, Tanz und Jonglage. Ein besonderes Highlight folgt um 20:30 Uhr: Die **Cannons**, ehemalige Begleitband von Roy Black, feiern ihr 50-jähriges Bühnenjubiläum mit einer »Hommage an den Beat-Club«. Zuletzt stellt die Augsburger Gruppe **Frau Wohlfahrth** (*Foto*) um 22:30 Uhr ihr neues Album »Der Wahnsinn führt Regie« vor – deutschsprachiger Schlaubergerpunk mit NDW-Einflüssen.